
Lieber Nebenfluss,

Danke für Dein Feedback! Ich gebe Dir tatsächlich in allen Punkten recht. Komisch, alleine seh ich´s
irgendwann nicht mehr klar. Deswegen ist das Forum hier so klasse!

Ich habe überlegt ob ich es schaffe diese inneren Prozesse im Drehbuch für nen Kurzfilm sichtbar zu
machen.... Literatur ist eigentlich nicht so meine Baustelle. Nur Manches ist im Film einfach so schwer zu
zeigen. 

Durch´s Drehbuchschreiben hab ich die Marotte entwickelt, Zeitsprünge einzubauen, die im Schnitt zu
machen sind, im Texte eher stören. 

Danke!
cindysherman

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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